

Wolfgang F. Geißelbrecht
Bezirksausschuss 18 Untergiesing-Harlaching



München, den 09.07.2017

Erhöhung der Verkehrssicherheit an der Bushaltestelle Ludmillastrasse

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, auf Höhe der Bushaltestelle Ludmillastrasse einen Zebrastreifen zur Querung der Schönstrasse einzurichten.

Begründung

Dies ist die einzige Haltestelle der Metrobuslinie 52, an der kein Fußgängerüberweg vorhanden ist.

Die Zahl der Fußgänger hat hier durch die Außenstelle des Landratsamtes stark zugenommen und wird durch die Bebauung des ehemaligen Osramgeländes noch weiter zunehmen.

Im Zuge der geplanten Straßensanierung der Schönstrasse kann der Zebrastreifen kostengünstig eingerichtet werden.

Wolfgang F. Geißelbrecht
Fraktionssprecher
BA18@Gruene-Muenchen.de